



RIKKI's Tipp

Jeder von uns hat zu Hause Sachen herumliegen, die schon lange nicht mehr verwendet werden. Von Spielsachen über Haushaltshelfer bis hin zu Kleidung oder Schuhe. Wegwerfen und Entsorgen? Manches ist doch noch ganz gut zu gebrauchen und könnte anderen Freude bereiten. Hier eine praktische Idee dazu...

Tauschbörse

Bestimmt habt ihr schon meine Geschichte von der Keller-Aufräum-Aktion gelesen. Ich habe dabei einige Spielsachen gefunden, die ich nicht wegwerfen möchte, weil sie noch brauchbar sind.

Meine Idee: eine Tauschbörse!

Das ist bestimmt auch eine tolle Idee für deinen Kindergarten. Jedes Kind kann zu Hause mal stöbern und ein Spielzeug mitbringen, das er/sie nicht mehr braucht. Im Kindergarten können die Kinder dann untereinander tauschen. Wenn die Tauschgegenstände auch noch in Zeitungspapier verpackt sind, wird's besonders spannend.

An dieser Stelle kannst du den Kinder erklären, warum weiterverschenken besser ist als wegwerfen. Grundsätzlich lässt es sich nicht vermeiden, dass Gegenstände einmal zu Abfall werden, aber funktionstüchtige Spielsachen können durchaus auch anderen Kindern noch große (Spiel)Freude machen.

Wegwerfen bedeutet Abfall und weniger Abfall ist besser für unser Vorarlberg.

Meine Geburtstagsparty wäre übrigens eine tolle Gelegenheit, diese Geschenke mitzubringen, so erhält jedes Kind ein „Geburtstags-Geschenk“.

Auf die Plätze, tauschen, los!

